

新型コロナウイルス感染症に関する対応について

感染防止対策で楽しいゴールデンウィークを！！

(令和4年4月21日)

県内では、新規陽性者が増加傾向にあり、病床使用率が上昇したことから、昨日(4月20日)、県下全域の感染段階が「レベル2- I」に引き上げられました。

本市の感染状況は、前の週の同じ曜日と比較すると、増加と減少を繰り返しており、4月に入ってからは、1日平均70人程度の新規陽性者が確認されています。

ゴールデンウィーク中は、旅行や帰省をされる市民の皆さまも多くなると思われます。

楽しいゴールデンウィークにするためにも、引き続き、感染防止対策の徹底を継続していただきますとともに、ワクチン接種の取り組みにつきましても、ご協力をいただきますようお願いいたします。

感染防止対策の徹底と継続を！

- 感染リスクが高い行動は避け、感染不安を感じたら検査を受けてください
- 会食は、コロナ対策認証店を利用し、1テーブル4人以内とするなど、大人数や密にならないようご注意ください
- 会食時を含め、会話をする際は、マスク着用を徹底してください
- 高齢者や基礎疾患をお持ちの方と接する際は、家庭内であってもマスクを着用するなど、感染防止対策を徹底してください

ワクチンは 重症化・発症予防に効果的

30歳代以下の感染が7割を超えています

ワクチンは 自らを守り 周りへの感染も防ぎます

- 若い世代でも重症化することがあります
- 若い世代においても重症度に関わらず後遺症で悩む方が少なからず認められています
- ワクチン接種は強制ではありませんが、自らの健康を守るため、そして家族や仲間など、大切な人を守るため、積極的なワクチン接種をお願いします
- ワクチン接種が、同調圧力(少数意見者に対し、多数の者と同じ行動を取るように暗黙のうちに強制すること)とならないようご注意ください